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先月、６月は芸術鑑賞や本校卒業生の教育実習生や進路講演会や期末考査など様々な行事
がありました。特に期末考査の出来具合はどうでしたか。そろそろ結果が帰る頃だと思いま
す。また、今月には通知表が配られます。頑張った科目、努力が必要な科目、皆それぞれだ
と思います。反省する所は反省し、２学期に向けて更なる飛躍を期待したいと思います。
また、それ以外の行事報告は下記に掲載したいと思います。
今月、７月は行事予定にも書きましたが、野球応援・三者面談・夏季課外があります。三

者面談では担任の先生とじっくり様々なことに対して相談して欲しいと思います。できれば
質問事項などは事前に担任の先生に連絡しているとスムーズな面談ができると思います。宜
しくお願いします。
来月８月は、夏季課外・模擬試験もあります。計画的な学習計画・実行が必要だと思いま

す。大学のオープンキャンパスも開かれています。見学したい大学を決め、効率よい見学を
することをお勧めします。進路決定はまだまだ先のことではありません。もうそこまで来て
います。

７月の主な行事予定
１日（水） 学年集会
８日（水） 野球応援練習
９日（木） 〃
18日（土） 終業式
22日（火） 三者面談・夏季課外～ ～ ～

30日まで 30日まで
23日（木） 追認考査

８月の行事予定

１日（土） 学校見学会
２日（日） 〃
13日（木） 本校舎施錠 ～ 16日まで
17日（月） 夏季課外・インターンシップ

↓ ↓
25日まで 28日まで

26日（水） 模擬試験

専修大学の講演会
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９月の行事予定

１日（火） 始業式
５日（日） 創立記念日
24日（木） 晃燿祭準備
25日（金） 晃燿祭（校内）
26日（水） 晃燿祭（一般公開）

昨年の野球応援

芸術鑑賞報告
３日(水)の午後から日立市民会館に於いて芸術鑑賞会が開かれました。今年度は演劇鑑賞

で「火垂るの墓」でした。火垂るの墓は、本・アニメ・ドラマ等でとても有名な物語です。
その物語をどのように、演劇で表現するのか、楽しみでした。内容は予想を裏切らない、と
ても感動するものでした。また、戦争についてもう一度、考えさせられるものでした。有意
義な時間が過ごせました。皆さんはいかがでしたか。

全校集会報告
先月９日に全校集会がありました。内容は、生徒指導部長の話と頭髪・服装指導でした。
生徒指導部長の話の内容は、６月の重点目標３つ。

①明るく、元気な挨拶をしよう。
②正しく制服を着よう。
③社会のルール・マナーを守ろう。
しっかり守りましょう。
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教育実習生報告
日本女子体育大学スポーツ科学専攻

武藤 有香

実習が始まる前は、生徒と打ち解けられるか、授業はきちんとできるか、不安な気持ちが
いっぱいでした。でも、実際に実習が始まってみると、たくさんの先生方が優しく私たちを
迎えてくださり、生徒たちも「先生、先生！」と呼んでくれて、不安な気持ちもすぐになく
なりました。実習生も７名中６名が高校の時に同じクラスの友人だったので、みんなで助け
合いながら行うことができました。
実習に来て改めて思ったことが、人と人とのコミュニケーションは挨拶から始まるという
ことです。生徒たちと廊下で会った時は必ず挨拶するようにしていたら、実習２週目くらい
から生徒たちから話しかけてくれたり、自分からも声をかけたりと、生徒と話す機会が増え
ました。
授業に関しては、研究不足な点が多かったけど、指導教官の先生方のご指導があったおか
げで、最後までやりきることができました。教える大変さを痛感したけど、それ以上に教え
る楽しさを実感できたので、教育実習に来て本当に良かったと心から思いました。
３週間ありがとうございました。

実習生の武藤 有香さん

グアムの風景 1 グアムの風景 2
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進路講演会報告
6 月 24 日(水)に進路講演会が開かれました。目的として、進路についての具体的な話を

通して，生徒が自らの将来について深く考える機会とさせる事です。そこで、ST・S コース
の生徒は、宇佐美 亮平先生に 「国公立大・難関私大入試対策の現状・傾向，具体的な受
験対策他」の講演を、A・B コースの生徒は西村 建紀先生から「大学進学のメリット，高
卒就職の厳しい現状，奨学金について」の講演をしてもらいました。

(宇佐美 亮平先生) (西村 建紀先生)

期末考査報告
定期考査が 6月 25日（木）～ 30日（火）に行われました。2回の定期考査と普段授業態

度で 1学期の評価が出ます。今月は個別面談もあります。進路に関しても担任の先生と相談
して下さい。

お詫び
5月 29日実施の第 1回ベネッセ実力診断テストに関する連絡（5月 11日付）で、金額が 2650
円とありましたが、1650 円の誤りでした。なおこの金額は諸経費に関するご連絡に記載さ
れているテスト代金 6600 円（4 回分）の中から支出されます、お詫びして訂正させていた
だきます。


